

20/2-05-31

BAPE Edifice Lomer-Gouin
575 Saint-Amable, boul. 1, 10
Québec, Québec G1R 6A6

291

P NP

DM3

Projet d'agrandissement du lieu d'enfouissement technique à Drummondville
(secteur Saint-Nicéphore)

6212-03-021

Monsieur, madame,

concernant le projet d'agrandissement du lieu d'enfouissement technique à Drummondville (secteur Saint-Nicéphore) par W.M. Québec inc., voici mes constats et recommandations :

1° Prévoir plutôt 3 scénarios dont le 1^{er} serait la fermeture complète, le 2^e serait de garder le site seulement pour la MRC Drummond et le 3^e serait de voir W.M non pas augmenter mais diminuer jusqu'à zéro le nombre de tonnes de déchets venues de l'intérieur.

2° Nous assistons au même scénario qui au début des années 1990 alors que la CCM voulait implanter un méga-ménératium sur l'île de Montréal, projet mis de côté par le BAPE et certains braves citoyens et groupes d'écologistes vigilants.

3° Comment Waste Management peut-il prétendre qu'il faut agrandir pour les besoins de sa clientèle (Montréal, Estrie et île de Montréal) soit favoriser l'intérieur (non résidents) à 95%?

4° La qualité de vie des gens de Saint-Nicéphore, qui en fait un actuellement et qui voudra venir s'établir dans le quadrilatère Baul-St-Joseph "est", route Caya, baul-allard et de l'aéroport?

5° Sûr qu'il ya environ 30ans, le site actuel aurait pu se retrouver du côté ouest de la MRC Drummond soit à Saint-Raymond où d'au retraçage un club de golf et un camping; imaginez passer par le baul-Saint-Joseph ouest et petites routes à une autoroute 55 à construire vers Sorel!

6° Côté Ouest de la MRC Drummond, il y a les lignes hydroélectriques Marie 65 et 68, le tracé du pipeline ultramar et les tracés de motoneiges et de VTT (assaut de chaque côté de chez nous en 2000), et le cas du gaz de schiste qui pointe à l'horizon, on ne sait où!

7° Pour le Baie dont intérêt pour faire cesser les ambitions de W.M, de la MRC Drummond et de Drummondville; il faudra plutôt que chaque région ou régions regroupées aient leur propre site situé sur l'île de Montréal car il est à des terrains abandonnés de pétrolières à recycler.

Bien votre,

Gérard Fréchette, citoyen